## UNIÓN FEMENIL BAUTISTA MISIONERA DE CHILE



Al iniciar este informe en primer lugar agradezco inmensamente al Señor por su Presencia a nuestro lado como organización, en un año en que debimos enfrentar a nivel de directorio varias situaciones inesperadas, pero en todas ellas El nos ayudó y nos alentó a seguir adelante.

En este sentido, como directorio debimos buscar nuevas personas para suplir las tareas de tesorería, áreas de acción y apoyo misionero y secretaria de oficina.

Doy gracias a Dios por las presidentas regionales que asumieron diferentes roles y pusieron un esfuerzo mayor a sus propias tareas para ayudar a cubrir los cargos del directorio y también agradecemos que en algunos meses del año pudimos tener una secretaria de oficina que igualmente es de mucha ayuda.

Como Unión Femenil Nacional, este año estuvimos muy presentes con nuestras ofrendas especiales tanto para nuestro Hogar de Niñas y los Hogares de Ancianas, como también se aportó con ofrendas en dinero, mochilas, carteras, etc. a los damnificados de los incendios de Valparaíso y a una presidenta regional que vivió el incendio de parte de su casa. Para ello contamos con las ofrendas de nuestras hermanas sumando a un aporte de 500 dólares de UFBAL.

Además, pudimos aprovechar de enviar por mano una ofrenda de amor de 250 dólares para nuestras hermanas venezolanas en el marco del Congreso de UBLA en ese país.

Con respecto a nuestro trabajo a lo largo del país, nuestras hermanas se desafiaron a estudiar el libro del año "A su Imagen" de Jen Wilkins adquiriendo su propio libro para un mejor aprendizaje y este año ha aumentado aún más este interés con el libro "Pecados Respetables" de Jerry Bridges ya que nuestro énfasis es la santidad con el lema "Santificadas para su Gloria".

De igual manera, en diferentes regiones nuestras hermanas han continuado capacitándose con nuestro plan de estudio llamado "Plan Obrera" y damos gracias a Dios porque esto les ayuda a estar mejor preparadas para su servicio.

En este año también se hizo una alianza con el ITB de Atacama para invitar a hermanas del directorio nacional que quisieran estudiar a distancia y así fue como nuestra secretaria nacional hna. Karina Huichaqueo tomó el desafío de estudiar la asignatura de Pedagogía Bíblica siendo una excelente alumna.

En las áreas de Acción y Apoyo Misionero fueron cinco presidentas regionales las que nos ayudaron a ejecutar los blancos trazados y el Señor permitió que fueran muchas las personas alcanzadas a través del evangelismo personal, actividades evangelísticas y nuestro constante apoyo en oración y ofrendas a nuestros misioneros nacionales. Este año tendremos un desafío mayor ya que se desarrollarán en diferentes lugares Avanzadas Interregionales por lo que habrá un tiempo de capacitación y luego de ejecución en el mes de octubre. Estamos confiadas que el Señor nos permitirá ser útiles en la extensión de Su Reino.

En el área de Educación Misionera, vivimos este año un tiempo maravilloso junto a señoritas de diferentes regiones que fueron invitadas a un Encuentro Regional por las Uniones femeniles gracias a un hermoso programa preparado por nuestra hermana Ingrid Manosalva. Fue de tal bendición este programa que este año también se realizará y esperamos que sea en cada región del país. De igual manera, este año se estará teniendo un programa especial para celebrar los 100 años de los Rayitos de Sol en nuestro país que en varias regiones aún se mantienen vigentes y los pequeños reciben la enseñanza misionera desde su tierna edad.

Por último, quiero contarles que en nuestra primera reunión de directorio nacional en el mes de marzo de 2024 tuvimos un tiempo de análisis de cada región y a raíz de esto decidimos enlazar a las regiones en parejas para estar orando todo el año la una por la otra. En el caso de la región metropolitana, quedó enlazada al directorio ejecutivo ampliado nacional y desde abril comenzamos a reunirnos por llamada de wasap en unos hermosos tiempos de oración grupal cada domingo a las 21:00 hrs. Es difícil lograr expresar con palabras la inmensa bendición que esos tiempos de oración cada domingo en unión con hermanas de Santiago fueron para cada una de nosotras y para el avance del trabajo de nuestra organización nacional.

Antes de terminar este informe, quiero agradecer a mis hermanas del directorio ejecutivo que han sido de incalculable bendición para mi vida, como así también el apoyo constante, la paciencia y comprensión maravillosa de mi esposo e hijos ante las diferentes ocasiones en que he necesitado de su ayuda o de sus oraciones que han sido la manera en que el Señor me fortalece. Les comparto finalmente nuestro texto del año 2025: "Y el mismo Dios de paz los santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo. Fiel es el que os llama, el cual también lo hará". 1 Tes. 5:23-24.

En el amor de Cristo,

Noemí Zapata Marín

Presidenta UFBM de Chile